

## Córdoba, 14 de diciembre de 2023

## EL CONSORCIO ORQUESTA DE CÓRDOBA LLEVARÁ A SU PRÓXIMO CONSEJO RECTOR LA TERMINACIÓN DEL CONTRATO DE SU ACTUAL GERENTE.

El Consorcio Orquesta de Córdoba anuncia que, en la próxima reunión del Consejo Rector, se abordará la terminación del contrato de Daniel Broncano, su actual gerente, mediante un acuerdo mutuo. Esta decisión se ha tomado en un espíritu de colaboración y respeto mutuo, de forma que la marcha de Broncano se haría efectiva en los próximos meses.

Daniel Broncano ha agradecido al Consorcio Orquesta de Córdoba "que me hayan dado la oportunidad de contribuir a esta institución desde junio 2022. Siento que mi proyecto en la orquesta está terminado y es momento de trabajar ahora por una transición ordenada. Aprecio con enorme gratitud este tiempo en Córdoba, así como los logros compartidos con la orquesta, con su presidente Juan Miguel Moreno Calderón y con las instituciones consorciadas que son el Ayuntamiento de Córdoba y la Junta de Andalucía".

El Consorcio agradece a Broncano su liderazgo y dedicación, que han sido claves para el crecimiento de abonados, la elevación del perfil artístico de la orquesta, la renovación de la marca y la creación de nuevas actividades músico-sociales. En el próximo Consejo Rector se tratará también la inminente puesta en marcha del proceso de selección de un nuevo gerente, asegurando la continuidad y el avance de la orquesta.